

Preguntas frecuentes sobre Tohono O'odham Per Capita Trust

¿Quién es elegible para participar en el Trust?

Los menores registrados de la Nación Tohono O'odham que se inscriban antes de las fechas de elegibilidad para cada distribución per cápita son automáticamente elegibles para recibir las contribuciones realizadas en su nombre al Tohono O'odham Minors' Per Capita Trust.

¿Por qué estoy recibiendo este aviso?

El Comité de Inversión del Per Capita Trust quería brindarle a cada menor la oportunidad de que su cuenta per cápita individual creciera, y los Fideicomisarios del Per Capita Trust desean proporcionarle información acerca de la inversión de su cuenta del Per Capita Trust.

¿A qué tipos de inversiones se destina el Trust?

El Consejo Legislativo de la Nación ha aprobado las inversiones en fondos que contienen acciones y bonos. El Per Capita Trust se invierte en un tipo de fondos mutuos denominados fondos con fecha objetivo. Cada fondo con fecha objetivo se diversifica con algo de dinero invertido en efectivo, bonos y acciones. Los fondos mutuos con fecha objetivo en los que usted invierte tienden a ser bastante conservadores (cada uno tiene más efectivo y bonos que acciones), pero ofrecen la posibilidad de que su cuenta crezca con el transcurso del tiempo.

¿Por qué el Comité de Inversión eligió fondos mutuos en lugar de acciones y bonos individuales?

Los administradores de fondos mutuos pueden crear una cartera diversificada para los inversionistas. Una cartera bien diversificada de acciones y bonos puede ofrecer protección contra el riesgo de una compañía individual o, incluso, del sector; no obstante, aún existirán riesgos económicos y del mercado que pueden afectar el precio de las acciones de la cartera. Aunque los fondos mutuos no están asegurados ni garantizados y pueden perder valor, durante períodos prolongados han demostrado que ofrecen un crecimiento positivo.

¿Cuáles son los riesgos relacionados con las inversiones?

A fin de que su cuenta tenga la oportunidad de crecer en el futuro, se debe asumir cierto riesgo de inversión. Esto suele denominarse relación entre riesgo y recompensa. En general, cuanto menor es el riesgo asumido, menor es el retorno esperado. Lo opuesto también está generalmente aceptado: cuanto mayor es el riesgo asumido, mayor es el retorno esperado. El efectivo, los bonos y las acciones conllevan riesgos específicos asociados a dichas inversiones:

¿Es más seguro invertir mi cuenta en efectivo?

El efectivo conlleva muy poco riesgo así como un retorno muy bajo. La principal duda que se presenta entre invertir en efectivo o invertir en fondos del mercado monetario está relacionada con el riesgo de inflación, que es el riesgo de que la inflación supere los retornos y reduzca el poder de compra con el transcurso del tiempo.

¿Qué es la diversificación?

La diversificación es una técnica de administración del riesgo que combina una amplia variedad de inversiones dentro de una cartera. El motivo para utilizar esta técnica es que una cartera compuesta por diferentes tipos de inversiones, en promedio, generará retornos más altos y representará un riesgo más bajo que cualquier inversión individual dentro de la cartera. La diversificación tiene como objetivo compensar los eventos de riesgo no sistemático en una cartera, de modo que el rendimiento positivo de algunas inversiones neutralice el rendimiento negativo de otras.

¿Por qué el monto en mi cuenta cambia constantemente?

El saldo de su cuenta puede variar ocasionalmente, según el rendimiento de los mercados de bonos y acciones. En un período determinado, los mercados de bonos o acciones podrían subir o bajar, lo que tendrá una incidencia sobre su saldo. Mientras que los retornos no están garantizados, el objetivo es ofrecer la posibilidad de que aumente el valor de su cuenta con el transcurso del tiempo.

¿Qué son las acciones?

Cuando usted compra una acción, adquiere una pequeña parte de una compañía. Cuando el valor de la compañía aumenta, el valor de sus acciones también se incrementa. En general, las acciones se consideran más riesgosas que los bonos o el efectivo; sin embargo, históricamente su valor también ha aumentado.

¿Qué son los bonos?

Un bono es más parecido a un préstamo. Cuando compra un bono, realiza un préstamo de dinero a una compañía o entidad gubernamental a cambio del pago de intereses regular, más la devolución del monto total del préstamo (o el valor nominal) en la fecha de vencimiento del préstamo. Los bonos suelen conllevar menos riesgo y generar menos recompensa.

¿Qué es la inflación?

La inflación se define como un aumento continuo en el nivel general de los precios de bienes y servicios. Se mide como un incremento porcentual anual.

¿Qué es el riesgo de inflación?

El riesgo de inflación es el riesgo de que la inflación crezca más rápidamente que el monto del interés o el retorno que obtenga en su cuenta. Con el transcurso del tiempo, lo que puede suceder es que el poder de compra de su cuenta en la actualidad sea mayor que el poder de compra que podría tener su cuenta en el futuro.